

**INTI SARI**  
**Dampak Dating Violence Terhadap Kondisi Psikologi**  
**Pada Siswa-Siswi SMA Negeri 6 Medan**

Oleh  
Syafriyanti Hasibuan  
Nim : 05 860 0146

Kekerasan dalam pacaran adalah kekerasan yang dilakukan oleh pasangan yang belum menikah yang dapat terjadi dalam bentuk kekerasan fisik, kekerasan seksual, dan kekerasan emosional. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dampak *dating violence* terhadap kondisi psikologis (depresi, stres, kecemasan, dan kesepian) secara umum dan juga untuk mengetahui kondisi psikologis mana yang paling dominan siswa-siswi di SMA Negeri 6 Medan. Jumlah sampel dalam penelitian ini berjumlah 32 orang dikarenakan karakteristik sampel yang langka dan subjek yang ada dilapangan hanya 32 orang yang terdiri dari 5 orang laki-laki dan 27 orang perempuan. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah *snowball sampling*, *Snowball sampling* adalah teknik penentuan sampel yang mula-mula jumlahnya kecil, kemudian membesar. Dalam penentuan sampel, pertama-tama.

Dari hasil penelitian ini didapat ada hubungan yang sangat signifikan antara *dating violence* terhadap kondisi psikologis pada siswa-siswi di SMA Negeri 6 Medan dengan koefisien korelasi  $r_{xy} = 0,888$  dengan  $p = 0,000$  artinya semakin sering siswa-siswi mengalami tindakan *dating violence*, maka semakin tinggi kondisi psikologis yang dialami. Dan sebaliknya semakin jarang siswa-siswi mengalami tindakan *dating violence*, maka kondisi psikologis yang dialami semakin rendah. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada siswa-siswi SMA Negeri 6 Medan maka hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini diterima. Koefisien determinan variabel *dating violence* terhadap kondisi psikologis menurut penelitian ini adalah sebesar 78,9 % . hal ini berarti masih terdapat 21,1 % sumbangan dari kondisi psikologis, yang menurut peneliti kondisi psikologis yang lain itu seperti tidak mempercayai diri sendiri, rasa aman terganggu karena merasa diteror, rasa malu, bingung, mencoba bunuh diri, merasa bersalah.

Kata Kunci : *Dating Violence*

Kondisi psikologis (stress, depresi, kecemasan, kesepian)